

SÍNTESIS VESPERTINA 05 DE JULIO DE 2022

- NOTAS PRODECON
- NOTAS FISCALES
- NOTAS PENSIONES
- NOTAS PRESUPUESTO Y GASTO
- NOTAS ECONÓMICAS
- NOTAS NACIONALES
- NOTAS INTERNACIONALES
- CARTONES

NOTAS PRODECON



Logro Prodecon, sobre comprobantes de circulación de vehículos en el extranjero

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) dio a conocer en su portal diversos criterios aprobados por el Comité Técnico de Normatividad en la Sexta Sesión ordinaria (23 de junio de 2022), entre los que destaca el siguiente:

Criterio jurisdiccional Lo que resuelve y estatus
58/2022. PAMA. LAS La legalidad de exhibir, como medios de prueba, el PERSONAS permiso denominado "DEALER TAG- ASSIGNED TO RESIDENTES EN EL VEHICLE" y una carta expedida por el Departamento de Vehículos Motorizados del Estado de Texas de los PODRÁN CIRCULAR Estados Unidos de América (EUA), tanto en idioma EN MÉXICO inglés, con su traducción y apostilla, como DENTRO DE LA documentales para acreditar que se cumple con las FRANJA DE 20 condicionantes de la regla 3.4.8. de las Reglas KILOMETROS Generales de Comercio Exterior (RGCE) PARALELA A LA 2020, respecto a que el vehículo –propiedad de LÍNEA DIVISORIA residentes en el extranjero, que circule dentro de una INTERNACIONAL Y franja de 20 kilómetros paralela a la línea divisoria EN LA REGIÓN internacional y en la región fronteriza— cuenta con FRONTERIZA, placas en el extranjero o documento comprobatorio de SIEMPRE QUE EL circulación en el extranjero vigentes.
VEHÍCULO CUENTE CON PLACAS EXTRANJERAS O DOCUMENTOS COMPROBATORIOS DE CIRCULACIÓN EN EL EXTRANJERO, COMO LO ES EL DENOMINADO "DEALER TAG- ASSIGNED TO VEHICLE" (ETIQUETA DISTRIBUIDOR ASIGNADA El que se considere que esas documentales son idóneas y suficientes para acreditar que se actualizó el beneficio de circulación establecido en la regla 3.4.8. beneficio de circulación establecido en la regla 3.4.8. capacida por miso denominado "DEALER TAG- ASSIGNED TO VEHICLE", demuestra que el vehículos cuenta con autorización vigente para circular en el extranjero, además, al adminicularlo con la carta expedida por el aludido Departamento de Vehículos Motorizados, se desprende que el Estado de Texas, permite al distribuidor obtener un etiquetado de agencia en lugar de un registro permanente oficial emitido a favor de un vehículo inventariado por el propio distribuidor, en lugar de placas de acero, ello para el movimiento temporal del automotor, aunado a

VEHÍCULO), Y SE que el permiso identificado como "DEALER TAG-ENCUENTRE ELASSIGNED TO VEHICLE" contiene un número de **PROPIO** registro del Departamento de Vehículo motorizados RESIDENTE EN EL del Estado de Texas y una fecha de vencimiento, el EXTRANJERO Alaño. la marca del vehículo BORDO DEL el nombre del cocesionario que emitió el permiso. VEHÍCULO.

El antecedente del criterio es porque a un residente Juicio Contencioso legal en los EUA le fue embargado un vehículo Administrativo en la extranjero por no comprobar con la documentación vía ordinaria. Sala aduanera su legal importación, estancia o tenencia en Regional del Norte-el territorio mexicano, por lo que se inició el Centro I del Tribunal Procedimiento Administrativo en Materia Aduanera Federal de Justicia (PAMA); esto, aun cuando se exhibieron las Administrativa. 2022. documentales ya señaladas, como pruebas para Sentencia pendiente demostrar que el vehículo contaba con placas en el de que cause estado extranjero o documento comprobatorio de circulación

en el extranjero vigentes, según lo previsto en la regla 3.4.8.; sin embargo, la autoridad desestimó estas, por lo que, emitió una resolución determinante de contribuciones omitidas en materia de comercio exterior y ordenó que el vehículo objeto de embargo pasara a propiedad del fisco federal.

Sobre esto, la Prodecon apoyó a esa persona contribuyente a promover recurso de revocación en contra de la resolución en comento, en el cual se exhibieron como medios de prueba las documentales señaladas, para acreditar que se cumplía con tales requisitos de la regla, mismo que fue resuelto para el efecto de que la autoridad aduanera emitiera una nueva resolución en la que se analizaran nuevamente las pruebas aportadas.

De ahí que, el órgano jurisdiccional resolvió que, con tales elementos adminiculados entre sí, se acreditó que se trataba de un vehículo propiedad de un extranjero, con documento comprobatorio de circulación en el extranjero vigentes al momento del cruce en la línea divisoria internacional y durante su permanencia en territorio nacional.



¿Cómo solicitar un descuento en las multas por deudas de impuestos del SAT?

Si eres de las personas a las que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) les notificó en el Buzón Tributario alguna sanción por adeudo de impuestos, te tenemos buenas noticias, pues existe la posibilidad de solicitar una reducción de la multa o una tasa preferencial para hacerte cargo de tus obligaciones fiscales, por ello, aquí te contamos cómo solicitar el descuento en el adeudo.

Existen facilidades de reducción de multas, de aplicación de la tasa de recargos por prórroga, así como de condonación de multas que se otorgan a aquellos contribuyentes que ya tienen un crédito fiscal notificado, es decir, que ya les fue notificada la resolución que determina el crédito fiscal y que desean ponerse al corriente con sus adeudos.

¿Qué facilidades ofrece el SAT para pagar mi deuda?

Reducción del 20 por ciento de las multas.

Para aplicar la reducción del 20 por ciento de las multas, el pago se deberá efectuar dentro de los 45 días siguientes a la notificación de la multa

Reducción de multas por omisión de contribuciones por errores aritméticos en las declaraciones.

Si pagas este adeudo dentro de los 15 días hábiles siguientes a la fecha en que surta efectos su notificación, la multa se reducirá a la mitad, es decir, al 50 por ciento.

Reducción de multas del 20 por ciento sobre la contribución omitida.

Esta reducción se calcula aplicando el 20 por ciento sobre el monto de las contribuciones omitidas, la cantidad que resulte es la que se descuenta al monto de la multa impuesta por haber omitido contribuciones. Puedes obtener esta facilidad si pagas dentro de los 45 días siguientes a la fecha en que surta efectos la notificación del crédito fiscal.

Las multas que tienen este derecho son aquellas que se aplican cuando el contribuyente omite pagar alguna contribución, cuando obtuvo alguna devolución indebida, efectuó acreditamientos o compensaciones indebidas.

Reducción del 100% de las multas y aplicación de la tasa de recargos por prórroga.

A este beneficio solo se puede acceder cuando el contribuyente realiza el trámite correspondiente ante la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon).

Condonación de multas.

Se requiere realizar una solicitud, aquí puedes consultar más detalles.

¿Cómo solicitar el descuento en las multas del SAT?

En línea

Da clic en el botón "INICIAR", ingresa a Mi Portal con tu RFC y contraseña.

Selecciona "Servicios por internet", posteriormente selecciona la opción "Servicios o solicitudes", después "Solicitud" y finalmente selecciona el trámite "Reducción de Multas artículo 74 CFF" o 'Reducción de multas artículo 70 CFF'.

Realiza la solicitud de reducción de multas y anexa el escrito de solicitud.

Conserva el acuse.

Espera respuesta del SAT a través de tu Buzón Tributario, o bien, a través del correo electrónico proporcionado.

Si omitiste señalar algún requisito en la solicitud, deberás solventar el requerimiento que te haga llegar la autoridad a través de tu Buzón Tributario o través del correo electrónico proporcionado.

Recibe los Formatos de Contribuciones Federales para que realices tus pagos en caso de que tu solicitud sea aceptada.

Presencial

Entrega la solicitud a la autoridad fiscal.

Conserva el acuse de recepción.

Espera respuesta del SAT.

En caso de que tu solicitud sea aceptada, recibirás los Formatos de Contribuciones Federales para que realices tus pagos.

Cabe destacar que la solicitud se debe hacer a partir del día siguiente de que te enteraste de tu adeudo fiscal, por lo que es muy importante estar atento a tu buzón, pues en caso de no pagar tu multa, podrías ser reportado o reportada al Buró de Crédito.



Aviso de fusión no puede negarse por requisitos de forma

En días pasados, la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON) publica en su página de Internet la Recomendación 06/2022 que versa sobre la indebida actuación de la autoridad fiscal, al considerar que el aviso de cancelación en el Registro Federal de Contribuyentes (RFC) por fusión de sociedades no surtió efectos legales.



Programa "El Defensor Fiscal al Día" conducido por el Delegado de PRODECON en Baja California Sur, Hans Abraham Vázquez Valdez, Invitado: Ing. Jose Gustavo Díaz Tronco, Sudcaliforniano, consultor de negocios y tecnología, presidente del centro empresarial COPARMEX; Tema: "ABC de emprendimiento" que se transmite por IERTBCS 99.1 FM. (04/07/2022).

Escucha aquí

NOTAS EISCALES



Daniel Robles obtiene su firma electrónica

El joven mexicano Daniel Robles Haro compartió este martes a través de Twitter que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) le entregó su firma electrónica, un trámite que se le había negado días anteriores.



SAT 2022: ¿Pueden embargarme más de una vez por tener una deuda fiscal?

El <u>Servicio de Administración Tributaria (SAT)</u> tiene la facultad de embargar los bienes de los contribuyentes que tengan deudas con el fisco. ¿Pueden incautar mis bienes en más de una ocasión?



Ineficiencia en módulos SAT complica trámites a empresarios locales

Debido a la ineficiencia y mala organización en algunos módulos del SAT, empresarios locales se han visto afectados al no poder realizar algunos trámites.



SAT: ¿Cuánto dinero puedo retirar o recibir sin tener que declararlo?

Durante los primeros meses del 2022 el Servicio de Administración Tributaria (SAT), fijó una cantidad límite de dinero la cual está permitida depositar o recibir mediante transferencias bancarias en una cuenta sin tener que notificarlo a la institución.



Cerca, primer periodo vacacional del TFJA, ¡tómelo en cuenta!

De acuerdo con lo publicado en su página de internet se puede visualizar que los días inhábiles empezarán a correr del viernes 15 al viernes 29 de julio del año en curso.

elContribuyente'

Constancia de Situación Fiscal fomenta fiscalización indirecta

Para tener los datos correctos de los CFDI de nómina y poder aplicar las deducciones correspondientes, los patrones empezaron a exigir la Constancia de Situación Fiscal (CSF) a sus trabajadores. Pero de acuerdo con especialistas, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) está usando este documento para fomentar una fiscalización indirecta hacia los trabajadores.

elContribuyente*

¡Cuidado! El SAT podría multarte si cancelas una factura y no lo notificas

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) informó que, <u>en caso de cancelación</u> <u>de facturas</u>, el emisor deberá notificar al fisco. De lo contrario, se hará acreedor a una multa de entre 5 y 10 por ciento del monto de la operación.

elContribuyente*

Acusa Alsea embargo ilegal de cuentas por el SAT

La empresa dueña de restaurantes y cafeterías como Burger King, Starbucks y Domino's Pizza, reportó a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), que interpuso en tiempo y forma un juicio de resolución exclusiva de fondo ante el Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA).

elContribuyente

Aumenta recaudación del SAT en un 2.7%: Raquel Buenrostro

En el marco de la conmemoración de los 25 años del Servicio de Administración Tributaria (SAT), la titular de la dependencia, Raquel Buenrostro afirmó que en primer semestre de 2o22 <u>la recaudación aumentó en un 2.7 por ciento real, comparado con el mismo periodo del año anterior, pese a la pandemia de covid-19 y la invasión rusa en Ucrania.</u>

FISCALIA

Cómo rechazar la cancelación de un CFDI

Para cancelar una factura el emisor debe primero solicitar la cancelación. Una vez solicitada, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) informará al receptor sobre la solicitud de cancelación, quien puede hacer una aceptación expresa de dicha cancelación, o bien una aceptación tácita (por omisión).

FISCALIA

Aviso de socios o accionistas al RFC: No subsana obligación de RFC en actas

La obligación prevista en el Artículo 27, Apartado B, fracción VI, del Código Fiscal de la Federación (CFF) implica que las personas morales presenten el aviso en el Registro Federal de Contribuyentes (RFC) través del cual informen el nombre y la clave de los socios o accionistas cada vez que se realice alguna modificación o incorporación respecto a estos.

FISCALIA

¿Quién puede acreditar el IVA de alimentos otorgados como prestación laboral?

Entre las empresas que otorgan alimentos como prestación laboral, por la cual cobran una cuota de recuperación en términos de la Ley del Seguro Social, existe la duda recurrente de cuál es el Impuesto al Valor Agregado (IVA) que pueden acreditar derivado del pago por los servicios o compra de los alimentos preparados que les fue trasladado, puesto que los trabajadores pagan una parte de esos alimentos, aunque sea de manera indirecta.

NOTAS PRESUPUESTO Y GASTO

MILENIO

Dependencias federales obligadas a aumentar presupuesto: CMIC

La CMIC Tamaulipas aseguró que las dependencias federales están obligadas a aumentar el presupuesto para el próximo año y se dé la anhelada reactivación económica, ya que las obras fluyen a cuentagotas.

NOTAS ECONÓMICAS

REFORMA

Afecta situación económica a la confianza del consumidor

La confianza del consumidor en México acumuló su segunda disminución mensual consecutiva luego de retroceder 0.42 puntos en junio respecto al mes previo afectada por el pesimismo en la percepción sobre la situación económica futura del País.

EXCELSIOR

Nuevo sello amarillo de la Profeco, ¿para qué sirve?

El descontrol inflacionario ha impactado gravemente en la economía de los mexicanos, pero afortunadamente la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) aplicará una nueva herramienta: "sello amarillo, cuida tu bolsillo".

♥ EL ECONOMISTA30

Peso cede más de 1.5% por fortaleza global del dólar

El índice que mide al billete verde con sus principales pares alcanzó temprano un nuevo techo de casi 2 décadas. Los inversionistas apuestan por más alzas de tasas y una recesión.

♥ EL ECONOMISTA30

BMV cae con fuerza por episodio de temor a recesión global

El índice referencia S&P/BMV IPC, que agrupa a las 35 acciones más negociadas del país, cae fuertemente y con casi todos sus componentes en terreno negativo.

♥ EL ECONOMISTA30

Quinta ola de Covid, empresas no cuentan con plan B ante incremento de contagios

De acuerdo con una encuesta realizada por OCC Mundial, al menos cuatro de cada 10 personas refieren que no tienen conocimiento de una nueva estrategia implementada en sus trabajos para enfrentar el nuevo pico de contagios de la Covid-19.

€ EL ECONOMISTA30

Región T-MEC debe unirse para mayor resiliencia: IP de México, EU y Canadá

El Consejo Mexicano de Negocios, la Business Roundtable y el Business Council of Canada instaron a sus respectivos gobiernos a trabajar juntos para generar una resiliencia regional ante los múltiples desafíos globales que enfrentan sus economías.

La Razén

Confianza del Consumidor baja 0.4 puntos en junio; segunda caída al hilo

El Indicador de <u>Confianza del Consumidor</u> (ICC) se ubicó en 43.6 puntos en junio de 2020, con lo que mostró una disminución de 0.4 puntos respecto al mes previo, su segunda caída consecutiva, con datos ajustados por estacionalidad, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

La Razén

Femsa comprará la suiza Valora por mil 150 mdd para crecer en Europa con Oxxo

El grupo embotellador y minorista mexicano de refrescos Fomento Económico Mexicano (Femsa) ofreció comprar el operador suizo de quioscos Valora en una operación de mil 100 millones de francos suizos (mil 150 millones de dólares) en efectivo, lo que allana el camino para la expansión europea.

El Sol de Illéxico

Granos ucranianos serían exportados por Rusia hacia Turquía

Rusia está exportando grano robado de los territorios que ocupa en Ucrania y lo exporta a Turquía, afirma una investigación del grupo de periodistas del programa audiovisual Skhemy que produce Radio Free Europe.

ELHERALDO

En diciembre saldrá el primer barril de la refinería Dos Bocas, adelanta López Obrador

El presidente Andrés Manuel López Obrador refutó este martes en su <u>Mañanera</u> a la opinión de expertos que advierten que la nueva Refinería Olmeca Dos Bocas comenzará a producir hasta 2026, y desde Palacio Nacional adelantó que será en diciembre cuando salga el primer barril de combustible.

ELHERALDO

BBVA buscará ampliar la presencia de mujeres en puestos directivos

BBVA fija el objetivo de llegar al 35 por ciento de mujeres en puestos directivos en 2024, como parte del compromiso global de la organización de fomentar la igualdad género.



Ramírez de la O, secretario de Hacienda, da positivo a COVID-19

Nuevo caso de coronavirus en el gabinete presidencial: Rogelio Ramírez de la O, secretario de Hacienda, dio positivo a COVID-19.

En sus redes sociales, el funcionario federal informó que, debido a su contagio, desempeñará sus actividades diarias de manera remota.



¡Récord para el empleo formal! Sube a 21 millones 68 mil plazas en junio

El número de <u>trabajadores formales registrados en el IMSS</u> creció en junio en 60 mil 221 mil personas, con lo que se registró un nuevo récord en el total de afiliados de 21 millones 68 mil 708 plazas.



IMSS reporta 60,221 nuevos empleos formales generados en junio

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), reportó que al cierre del pasado 30 de junio, se tenían reportados 21 millones 68,708 de empleos formales, cifra que registró un aumento mensual de 60,221 nuevas fuentes de empleo formales ante el instituto, que equivale a una tasa mensual de 0.3 por ciento.

MILENIO

Bolsa mexicana pierde terreno por temores a recesión económica global

La <u>Bolsa Mexicana de Valores</u> (BMV) perdía en medio de las tensiones en los principales mercados por la posible llegada de una recesión económica ante el endurecimiento de la <u>política monetaria</u> de los principales bancos centrales.

<u>Gracias a utilidades, ya se recuperaron los 600 mdd que se pagaron por Deer Park:</u> AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que el monto que se destinó por la compra de las acciones de la refinería Deer Park de Houston, Texas, en Estados Unidos, la cual era propiedad de la empresa Shell Oil Company, ya se recuperó a través de las utilidades que ha generado.

EL UNIVERSAL

Alza de gas y tasas, así como una recesión en la región impactan cotización del euro

En la apertura de este martes, la cotización del euro frente al dólar cayó hasta un mínimo de dos décadas, debido a que el aumento de los precios del gas natural reavivó la preocupación por la economía de la zona euro y los datos mostraron que el crecimiento empresarial de la región se desaceleró de manera considerable en junio.

EL UNIVERSAL

Así como el T-MEC, entre México y EU falta marco durable en energía, migración y seguridad: Ken Salazar

Para el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, en la relación bilateral hacen falta marcos durables en los ámbitos de energía, cambio climático, migración y seguridad, a fin de que, así como se hace en la parte económica-comercial vía el T-MEC, se tenga un marco sin importar el gobierno que esté en cada país.

LaJornada

Insta Salazar a discutir energía, clima, seguridad y migración

Ciudad de México. Estados Unidos y México tienen inquietudes en materia energética, cambio climático, de seguridad y migración, que si no se ponen en la mesa, no se van a resolver, señaló el embajador estadunidense en el país, Kenneth Salazar.

EL UNIVERSAL

Femsa busca crecer en Europa con Oxxo; anuncia compra de la firma Valora

Fomento Económico Mexicano (FEMSA) ampliará su negocio de tiendas de proximidad Oxxo al llevarlas a Europa, luego de la compra de la firma suiza Valora, la cual tiene amplia presencia en Europa por mil 200 millones de dólares.

EL UNIVERSAL

¿Qué tal un viajecito a Europa? El euro cae a su nivel más bajo en 20 años

El euro cayó al nivel más bajo frente al dólar estadounidense en dos décadas mientras los inversionistas se enfrentan a la perspectiva de una crisis energética que podría llevar a la región a una recesión.



24% de los mexicanos sin acceso a internet

En México, 88.6 millones de personas son usuarias de internet, el equivalente al 75.6 % de la población de seis años o más, de acuerdo con la Encuesta Nacional sobre Disponibilidad y Uso de Tecnologías de la Información en los Hogares (ENDUTIH) 2021, que realiza el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), en colaboración con el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT).

NOTAS NACIONALES

REFORMA

Defiende AMLO a Ken Salazar; es simpático, no halcón

El Presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que el Embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, es su amigo, es simpático, es una gente buena y no es un halcón como quisieran los conservadores.

EXCELSIOR

Sedena nombra a Celestino Ávila Astudillo como nuevo comandante del Ejército

A un año de la reforma a la Ley Orgánica de la <u>Secretaría de la Defensa Nacional</u> (Sedena) se designó al general de División, Diplomado de Estado Mayor (DEM), Celestino Ávila Astudillo, como <u>nuevo comandante del Ejército mexicano.</u>

El Sol de México

AMLO celebra llamado a la paz de la Iglesia católica, pero "no basta rezar"

El presidente Andrés Manuel López Obrador celebró el llamado de la Iglesia católica para la Jornada de Oración por la Paz que se realizará el domingo 10 de julio ante los asesinatos y desapariciones que diariamente se cometen en el país, aunque consideró que "no basta rezar para construir la paz, pero ayuda".

ELHERALDO

Claudia Sheinbaum estaría siendo víctima de sabotaje, asegura Federico Arreola

El periodista Federico Arreola habló con Blanca Becerril para El Heraldo de México sobre la posibilidad de que haya un sabotaje en contra de la Ciudad de México y de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

EL UNIVERSAL

"Fue algo indigno": AMLO expresa inconformidad por cateo a casa de Alito Moreno

Aunque no es "santo de su devoción", el presidente Andrés Manuel López Obrador expresó su inconformidad al considerar que fue indigno y humillante la forma en cómo se llevó a cabo el cateo que realizó la Fiscalía de Campeche a la residencia particular del presidente del PRI, Alejandro "Alito" Moreno Cárdenas, y precisó que no defiende al priísta.

LaJornada

Va 'Alito' a la UE para acusar al gobierno mexicano de persecución

Ciudad de México. El presidente del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, viajó anoche a Ginebra, Suiza, con objeto de llevar su denuncia de persecución contra el gobierno de México.

EL UNIVERSAL

AMLO alerta sobre estafas en aplicaciones digitales; dice no a los "montadeudas"

El presidente <u>Andrés Manuel López Obrador</u> alertó a los ciudadanos sobre el uso de aplicaciones digitales que son usadas por criminales, conocidos como "montadeudas" para extorsionar.

EL UNIVERSAL

<u>Inai ordena al PRD informar detalles de denuncia contra Adán Augusto, Ebrard y</u> Sheinbaum por actos anticipados de campaña

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) debe asumir competencia y pronunciarse sobre la denuncia presentada contra el canciller, <u>Marcelo Ebrard Casaubon</u>; el secretario de Gobernación, <u>Adán Augusto López Hernández</u>, y la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, <u>Claudia Sheinbaum</u>, por supuestos actos anticipados de campaña, instruyó el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI).

MILENIO

Juicio en EU contra Genaro García Luna contará con jurado anónimo

El juez Brian Cogan, quien se encuentra al frente del caso contra el ex secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, aprobó la solicitud de la fiscalía de Estados Unidos para que haya un jurado anónimo en la próxima audiencia.

EL UNIVERSAL

Tiene julio inicio violento; suman 338 asesinatos en el país

Julio tuvo un inicio violento en materia de víctimas de homicidio doloso en el país.

EL UNIVERSAL

Con 12 personas asesinadas en ataques armados en menos de 24 horas, vive Oaxaca uno de sus días más violentos

En menos de 24 horas, al menos 12 personas fueron asesinadas en tres ataques armados en Oaxaca, en la que se considera hasta ahora como la jornada más violenta que ha vivido la entidad en la que va de este 2022.

CRONICA[®]

Se dispara 500% consumo de drogas sintéticas en México: Conadic

La Comisión Nacional contra las Adicciones (Conadic), alertó sobre el grave aumento en el consumo de drogas químicas en el país donde el cristal y fentanilo ha incrementado su consumo en un 500% en los últimos ocho años, es decir, del 2013 a la fecha.

SEL FINANCIERO

Colapso de Línea 12: Horcasitas denuncia a Nashieli Rodríguez, titular de la CDHCM

<u>Enrique Horcasitas</u>, extitular del Proyecto Metro, presentó una denuncia penal en contra Nashieli Rodríguez, presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de Ciudad de México (CDHCM).

NOTAS INTERNACIONALES.

MILENIO

Rusia bombardea Donetsk en Ucrania luego de capturar estratégica región de Lugansk

Las fuerzas rusas atacaron hoy objetivos en la región oriental de Donetsk, en Ucrania, con el fin de allanar el camino para un esperado avance que añadiría más territorios, según informes del gobernador local de la región y el ejército ruso, en una invasión de cinco meses que parece ingresar a una nueva fase.

LaJornada

Lamenta Macron que Irán rechace acuerdo sobre programa nuclear

París. El presidente francés, Emmanuel Macron, lamentó el martes que Irán siga rechazando el acuerdo sobre su programa nuclear y prometió continuar con "todos los esfuerzos" para que el país "entre en razón".

LaJornada

Renuncia ministro británico de Salud al perder "confianza" con Johnson

Londres. El ministro británico de Salud, Sajid Javid, presentó este martes su renuncia, indicando haber perdido su "confianza" en el primer ministro conservador Boris Johnson tras una serie de escándalos.



Con el futuro en las manos, Boric recibe nueva Constitución

En Chile, el proceso de instauración de una nueva Carta Magna llega a la recta final. Ayer, el presidente Gabriel Boric recibió, en una ceremonia, la propuesta que los 154 miembros de la Convención Constitucional realizó durante exactamente un año. Además, el mandatario firmó el decreto que convoca al plebiscito obligatorio en el que los chilenos votarán a favor o en contra de que se sustituya la actual legislación.

CARTONES

REFORMA



REFORMA





MILENIO





MILENIO





MILENIO



LaJornada



LaJornada









